



## Le voyage en Allemagne

publié le 10/04/2014

42 élèves, dont 26 du collège de Charroux, ont participé au voyage en Allemagne qui a eu lieu du mercredi 26 mars au jeudi 03 avril. Ils étaient accompagné de 4 professeurs, dont M. Hebrard et Mme Pasquay. Les élèves de Charroux se sont arrêtés à l'Isle Jourdain pour récupérer les 16 élèves du collège René Cassin avant de partir en direction de l'Allemagne en bus.

Ils ont été hébergés dans les familles de leurs homologues du lycée collège Willhelmgymnasium de Braunschwey. Le but de ce voyage est d'améliorer le niveau de langue des élèves et de découvrir une autre culture (visite de la capitale Berlin, le musée interactif des sciences, musée de l'aéronautique.)

Selon l'avis de Mme Pasquay : « Ces échanges sont toujours très réussis et apportent énormément aux élèves . Bien au delà des progrès qu'ils peuvent faire en cours d'allemand, c'est un apport culturel, un enrichissement personnel très important. »

Alexis Penaud 5A

Bastien Siroy 5A

Baptiste Bonnaud 5B



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**